

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

| | | |
|--|--|--|
| <p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5</p> <p>Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p> | <p>Director-Propietario Saturnino Rodríguez Profesor del Instituto y Normales.</p> <p>COLABORADORES: <i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p> | <p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.</p> <p>PAGO ADELANTADO <i>Anuncios a precios convencionales.</i> Número suelto. 25 céntimos</p> |
|--|--|--|

SUMARIO.—Cariño, cultura y caridad.—Las Clases Pasivas.—Notas oficiales. — Sección bibliográfica. Comentarios y Noticias.—Anuncios.

Cariño, Cultura y Caridad

Amablemente invitados por el digno Presidente de la Excma. Diputación provincial, D. Leopoldo Díaz del Río, asistimos con el mayor gusto a los Establecimientos Reunidos para presenciar el festival que tan bien organizaron los Sres. Diputados Visitadores, Conde de Casa Fuerte, Martín del Campo, Superiora y Hermanas de la Caridad, para la distribución de juguetes con que los Reyes obsequiaron a los niños de ambos sexos de dichos Establecimientos y Casa de Maternidad.

Dió comienzo tan simpático acto en el hermoso salón del refectorio, que estaba admirablemente adornado, asistiendo autoridades y representaciones de todos los centros docentes, corporaciones civiles, militares y eclesiásticas, así como buen número de señoras y señoritas que dieron máximo realce a tan hermosa fiesta.

El primer número lo ejecutó admirablemente una niña acogida, en nombre de todos sus compañeros, saludando desde el escenario a los asistentes, y muy especialmente a los señores Visitadores y Presidente de la Diputación, por el celo, cariño y desvelos que por ellos se imponen, en unión de las abnegadas hermanas, que tanto bien prodigan a mayores y pequeños.

Se pusieron en escena, varios números eminentemente morales.

«Los pajaritos», coro de niñas; «La fábula de la lechera», monólogo; «Coro de soldaditos», por los parvulitos; «Examen de conciencia» monólogo y «Los de Calatorao» (de «Gigantes y Cabezudos»), coro mixto. A todos se aplaudieron y a las religiosas

encargadas de la preparación, y en especial a Sor Angeles y a Sor Estefanía, alma de esta dirección.

Después actuaron como cantantes, los Señores García Calvo, pensionado por la Diputación de Toledo, y Sr. Torres, por el Ayuntamiento de Calahorra, interpretando la romanza de «Doña Francisquita» (Vives), «Las dos edades» (F. Sánchez), «Paráfrasis de Job» (Eslava), «La forza del destino» (Verdi), «Nabucco» (Verdi), romanza de la flor de «Carmen» (Bicet), «Mefistófeles» (A. Boito), «El Huésped del Sevillano» (Guerrero), el «Ay, ay, ay» y varias jotas, que les valió al terminar justos y merecidos aplausos, cerrando tan brillante fiesta que amenizó la banda provincial, un precioso cuadro plástico que representaba «Las figuras del Belén»

El Sr. Presidente D. Leopoldo Díaz, con la ingenuidad y sencillez en él características, expresó con sentidos párrafos su agradecimiento a todos los asistentes al acto, tanto en su nombre como en el de los que son—dijo—sus segundos hijos, trasladando a los Sres. Diputados las felicitaciones y aplausos que se le prodigaban.

Y por último, en medio de aplausos se procedió, al reparto de unos 300 juguetes, que recibieron los adolescentes con la más franca alegría.

Los asistentes al hermoso acto fueron obsequiados con pastas y licores.

LA BANDERA PROFESIONAL felicita al Presidente, Diputados y Hermanas de la Caridad, que tanto celo y cariño reqelan en favor de esos desgraciados.

Las clases pasivas

Teniendo en cuenta las modificaciones introducidas y el deseo general de conocerlas, publicamos el art. 64 sobre materia de pensiones:

A partir del 1 de enero de 1929, las pensiones